
Desarrollan  iniciativa  para
crear la primera cumbre APEC
carbono cero
El  CEO  de  A2G  Sostenibilidad  y  Cambio  Climático,  Arturo
Caballero Luna, presentó una importante iniciativa en el marco
de  APEC  2024  para  convertir  la  próxima  edición  del  foro
internacional en la primera cumbre carbono cero.

Caballero  Luna,  junto  a  Rodrigo  Paiva,  coordinador  del
proyecto de medición de huella de carbono de A2G, expresó su
preocupación por el cambio climático. Ambos esperan que esta
iniciativa se convierta en un ejemplo para otros países y
sirva como modelo en los eventos de APEC.

El  CEO  de  A2G  destacó  que  Perú  cuenta  con  proyectos  que
reducen emisiones de carbono. Por ello, consideró importante
que, además de los temas económicos que se tratan en las
ediciones  del  foro  internacional,  se  priorice  el  cambio
climático y se analice cómo las economías mundiales pueden
trabajar de manera conjunta para enfrentar esta problemática.

APEC: El sector privado y el papel
clave en reducción de la huella de
carbono
La meta de la compañía es clara: lograr que los próximos
eventos adopten este proyecto como línea base y garantizar
que, cuando Perú sea nuevamente sede de APEC, esa edición
incorpore nuevas formas de reducir el impacto de las emisiones
de carbono.

Por su parte, Rodrigo Paiva subrayó que el sector privado
desempeña un papel clave en la reducción de la huella de
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carbono, especialmente en procesos como la recopilación de
información, una etapa crucial para estimar adecuadamente el
impacto ambiental.

Caballero Luna recordó además que el Perú tiene el compromiso
de reducir las emisiones de CO₂. Señaló que esta tarea debería
despertar un mayor interés en el sector privado, especialmente
porque para el año 2030 se debe alcanzar una reducción del 40
% en las emisiones actuales.
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“Puerto  de  Chancay  será  el
gran  puente  para  llegar  al
mercado asiático”
La ampliación del Tratado de Libre Comercio (TLC) con China es
muy positiva porque permitirá un acceso preferencial a más
productos peruanos, afirmó el alto directivo peruano de APEC,
Carlos Kuriyama.

El director de la Unidad de Apoyo en Políticas Públicas de
APEC destacó que la visita del presidente chino, Xi Jinping,
demuestra el fortalecimiento de las relaciones diplomáticas
entre Perú y el país asiático.

Respecto a la inauguración del Megapuerto de Chancay, que
comenzará a operar en 2025, lo definió como “el punto de
entrada de este gran puente para llegar al mercado asiático”.

Al  abordar  los  sectores  beneficiados  por  los  acuerdos
comerciales entre Perú y China, Kuriyama señaló que el sector
agrícola ha tenido un papel destacado en los últimos años,
gracias  a  la  exportación  de  productos  como  arándanos,
espárragos,  mangos,  cítricos,  frutos  secos  y  quinua.

“Ahora somos los principales exportadores de arándanos en el
mundo. Hace 20 años no se producían en el Perú”, enfatizó el
funcionario de APEC.

Además, subrayó que el mercado de vehículos eléctricos en Asia
representa una oportunidad estratégica, especialmente ante la
transición hacia automóviles híbridos y eléctricos.
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Carlos  Kuriyama:  “APEC  2024
fortalece la imagen del Perú como
socio confiable”
El alto directivo peruano de APEC destacó que la percepción de
las 21 economías sobre Perú es positiva. Aseguró que el foro
de  este  año  reforzará  la  imagen  del  país  como  un  socio
confiable. “El hecho de contar con un régimen de apertura
económica facilita la atracción de inversiones”, afirmó.

Asimismo, resaltó la importancia de discutir temas económicos
como la transición de la informalidad a la formalidad, la
sostenibilidad, los lineamientos para fomentar la producción
de  hidrógeno  verde,  la  seguridad  alimentaria  para  reducir
desperdicios y una agenda a largo plazo centrada en el área de
libre comercio del Asia-Pacífico.

LEE MÁS:
“China ha desplazado a Estados Unidos a nivel comercial en
Perú”
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APEC  2024:  “Estados  Unidos
sigue  siendo  un  socio
principal para Perú”
Carlos  Chávez-Taffur,  presidente  del  Grupo  de  Trabajo
“Presidencia APEC Perú 2024”, dialogó en exclusiva con La
Cámara sobre las relaciones comerciales con países como Corea,
Japón y China, así como sobre el posible impacto del regreso
de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos para el
Perú.

Sobre Corea del Sur, Chávez-Taffur se refirió a la próxima
edición de APEC 2025, que se realizará en ese país asiático, y
mencionó que este lunes delegaciones surcoreanas llegarán al
Perú para conocer las experiencias, retos y dificultades que
enfrenta como organizador de APEC 2024. Además, destacó la
cooperación que existe con Corea del Sur en temas militares.

Por otro lado, subrayó la relevancia de contar con comunidades
extranjeras en el país, con especial énfasis en la comunidad
nikkei.  Recordó  que  el  primer  ministro  de  Japón,  Shigeru
Ishiba, escribió una columna en la que resaltó la importancia
de esta comunidad.

“Son  una  proyección  de  sus  capacidades  culturales  y
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tradiciones, al igual que nuestras comunidades peruanas en el
extranjero. Finalmente, ellos (la comunidad nikkei) también
son nuestros embajadores”, afirmó Chávez-Taffur.

APEC 2024: “Chancay estará encima
de todos los puertos del Perú”
Sobre  la  inauguración  del  Megapuerto  de  Chancay,  expresó
entusiasmo por su potencial para posicionar al Perú “dos o
tres puntos” por encima de los demás puertos del país. También
destacó la importancia de la optimización del acuerdo de libre
comercio con China, asegurando que “Chancay traerá trabajo y
fomentará otro tipo de actividades económicas”.

En cuanto a las relaciones diplomáticas con Estados Unidos, el
embajador abordó las dudas planteadas por internacionalistas
sobre el impacto que podría tener el regreso de Donald Trump a
la presidencia en los acuerdos comerciales con el Perú.

Chávez-Taffur recordó que, durante el primer mandato de Trump,
Estados  Unidos  mantuvo  su  atención  en  el  Perú.  Además,
calificó a ese país como un aliado estratégico, a pesar del
protagonismo creciente de China. “Estados Unidos sigue siendo
un socio principal. No hay que temer ninguna diferencia”,
afirmó.
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